



Dalva Duarte

Brasilien/Frankreich/Brazil/France

Geboren 1949 in Brasilien. Sie studierte an der Hochschule für Bildende Künste in Paris. Ihre wichtigsten Auszeichnungen sind u.a. der Grand Prix de Rouen (Frankreich) und der Prix Moretti (USA). Sie hat ihre Arbeit umfangreich ausgestellt: Grand Palais in Paris, Art Miami, Museum von Coral Springs in Florida, Museum Luxemburg, Museum von Rouen, Galerien in Deutschland, den USA, Frankreich, Brasilien und England. Im Jahr 2013 widmete das Chateau-musée de Tournon ihr eine retrospektive Ausstellung ihrer Arbeiten. Seit 2013 nimmt sie an der internationalen Ausstellung NordArt in Deutschland teil. Sie lebte in Spanien, Portugal, Italien, Amerika und England. Heute hat sie ihren Wohnsitz in Frankreich (Ardèche), wo sie in einer alten Seidenfabrik lebt, die sie in ein großes Studio und Ausstellungsfläche umgewandelt hat, wo Konzerte und Ausstellungen stattfinden.

Born 1949 in Brazil. She studied at the Ecole Superior des Beaux Arts in Paris. Her most important awards include the Grand Prix de Rouen in France and the Prix Moretti in the USA. She has exhibited her work widely: Grand Palais in Paris, Art Miami, Museum of Coral Springs in Florida, Musée de Luxembourg, Musée de Rouen, galleries in Germany, the United States, France, Brazil, and England. In 2013, the Chateau-musée de Tournon dedicated a retrospective exhibit of her art. Since 2013, she participated in the international exhibition of NordArt in Germany. After living in Spain, Portugal, Italy, America and England, she now lives in France (Ardèche) in an old silk mill, which she renovated with a large studio and spaces for concerts and exhibits. www.dalva-duarte.com



Windseele, 2013, Öl auf Leinwand, 41 x 52 cm

Wind Soul, 2013, oil on canvas, 41 x 52 cm